

Chor möchte sein Repertoire erweitern

Bodenwöhrer Männergesangsverein wählt Christian Lutter an seine Spitze - Eigenes Jubiläum gut gemeistert

Bodenwöhr. (sir) Der neue Vorsitzende des Männergesangsvereins heißt Christian Lutter. Er löst Peter Hartinger ab, der für eine erneute Kandidatur nicht mehr zur Verfügung stand. Bei der Jahreshauptversammlung am Freitagabend im Gasthaus der Familienbrauerei Jacob liefen die Neuwahlen zügig

Wöchentliche Singstunden, das eigene 125-jährige Jubiläum, das Darbringen von Ständchen, die Bereicherung von Trauer-Gottesdiensten, Fronleichnamsprozession, Volkstrauertag und Festen, Besuche im Altenheim, die Präsenz beim Priesterjubiläum von Pfarrer Max Glöckl sowie die Turnhalleneinweihung und die traditionelle Messe am Jahresende für verstorbene Mitglieder, der Termin kalender des MGV war randvoll gefüllt.

Letzter Bericht

Beteiligt hatten sich die Sangesbrüder auch beim Bodenwöhrer Seefest mit einem Kaffee- und Kuchenverkauf. Eine positive Resonanz der Bevölkerung konnte Hartinger in seinem letzten Rechenschaftsbericht im Hinblick auf das eigene 125-jährige Gründungsfest aus. Den aktuellen Mitgliederstand bezifferte er auf 140. Das Durchschnittsalter gab er mit 56,5 Jahren an.



An der Spitze des Männergesangsvereins hat ein Wechsel stattgefunden. Vorsitzender Peter Hartinger trat nicht mehr an, per Neuwahlen hat ihn Christian Lutter (fünfter von rechts) abgelöst. Bild: sir

Chorleiter Bernhard Schmidhuber senior ging näher auf die Aktivitäten aus seiner Sicht ein. Mit neu einstudierten Chorsätzen seien die Einweihung der Hammerseehalle und das Vereinsjubiläum in angemessenem und würdigem Rahmen begangen worden. Als weiteren Höhepunkt nannte Schmidhuber die Gestaltung des Gottesdienstes. Angesichts der umfangreichen Probenarbeiten und vieler weiterer Einsätze würdigte er die Leistungsbereitschaft des Chores.

Für den Verein sei es wichtig, sich nicht auf dem Erreichten auszuruhen, sondern sich neue Aufgaben und Ziele zu setzen. Wenn er das Programm und die Termine für heuer ansehe, sei das durchaus der Fall.

Wegen seiner insgesamt über 50-jährigen aktiven Unterstützung des Vereins schlug Hartinger vor, Hans Stockerl zum Ehrenmitglied zu ernennen. Dieser Antrag wurde einstimmig angenommen. Schatzmeister Albin Hüttl

gewährte Einblick in die finanziellen Verhältnisse. Eine vorbildliche Führung der Geldgeschäfte wurde ihm von Revisor Heribert Braun senior bescheinigt, der gemeinsam mit Anton Stowasser senior die Kasse geprüft hatte.

Die Entlastung des gesamten Vorstandes erfolgte einstimmig. Hartinger dankte für die Unterstützung, die er in den vier Jahren, in denen er als Vorsitzender und 21 Jahre lang als Stellvertreter tätig gewesen ist. Für eine weitere Amtsperiode stehe er aber nicht mehr zur Verfügung.

Die Wahlergebnisse

Die Neuwahlen brachten folgendes Ergebnis: Neuer Vorsitzender wurde Christian Lutter. Als sein Stellvertreter fungiert Richard Stabl. Das Amt des Schriftführers übernimmt Erich Müller, vertreten wird er von Albin Hüttl. Die Kasse führt ebenfalls Albin Hüttl, Stellvertreter ist Josef Siedschlag. Notenwart wurde Siegfried Neumeier, Stellvertreter Heinz Porsch. Den Posten des Chorleiters hat wiederum Bernhard Schmidhuber inne, ihm zur Seite stehen als Maria Schmidhuber und Bernhard Schmidhuber junior. Erster Fähnrich ist Josef Siedschlag, zweiter Josef Ettl. Als Chronist fungiert Heribert Braun senior. Die Kasse prüfen Anton Stowasser senior und Heribert Braun senior.